



Hablando de Política / Columna / Jesús Héctor Muñoz

El pluralismo se hizo presente en el Senado donde se inauguró la galería de 12 senadores que desde 1999 a la fecha han presidido la Junta de Coordinación Política (Jucopo), como un reconocimiento a su trabajo y trayectoria. La ceremonia la presidió el actual presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal, quien estuvo acompañado de los priistas Manlio Fabio Beltrones y Ana Lilia Herrera Anzaldo y de los panistas Santiago Creel, José González Morfín y Jorge Luis Preciado. Monreal, recordó que la Jucopo se instituyó con la finalidad de expresar la “pluralidad política” existente en el Senado de la República y destacó el papel preponderante que este tiene en la vida política no sólo del Senado, sino del país en general pues recordó que es en este órgano de gobierno donde se pactan los acuerdos y donde el diálogo es la materia primigenia para encontrar consensos a fin de construir las leyes que beneficien al país. Cabe recordar que María de los Ángeles Moreno Uriegas, Santiago Creel Miranda, José González Morfín, Fernando Herrera, Diego Fernández de Cevallos; Manlio Fabio Beltrones, Emilio Gamboa Patrón, Ana Lilia Herrera, Enrique Jackson, Gustavo Madero; José Luis Preciado y Ricardo Monreal, son los políticos que hasta ahora han presidido la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta.

<https://www.noroeste.com.mx/colaboraciones/hablando-de-politica-AA3301525>